

Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

20. April 2015

Gespannt warteten unsere Schülerinnen und Schüler auf den Geschichtenerzähler KAI (Mag. Reinhard Likar) aus Salzburg.

Manche fragten sich im Vorfeld: Was macht ein Geschichtenerzähler?





Er erzählt Geschichten, aber mit einer Intensität, die man im Alltag normalerweise nicht erlebt. Und so waren die Erzählungen ein besonderes Highlight für unser jugendliches Publikum.

Ob Märchen für die 1., griechische Sagen für die 2., die Nibelungen für die 3. oder wahre Geschichten aus dem Dritten Reich für die 4. Klassen – die Schülerinnen und Schüler hörten diesen inspirierend vorgetragenen Erzählungen mit Begeisterung zu.

Für so manchen Zuhörer hätten die Vorträge ruhig noch länger dauern können!

Category: [Service](#)



[Joomla template](#) created with Artisteer.